

Choque en Petrer

17/07/2020



Dos vehículos han sufrido un accidente esta tarde en el cruce entre las calles Aragón y Monóvar cuando uno de ellos no ha respetado la preferencia de paso. El suceso se ha saldado con **dos heridos**, que han tenido que ser atendidos por sendas ambulancias, una de ellas de **Cruz Roja Petrer**.

El fuerte impacto ha provocado que **uno de los conductores perdiese el control y se subiese encima**

de una acera. Uno de ellos ha sufrido un ataque de ansiedad y se ha resentido de un fuerte dolor en la cadera, mientras que el otro conductor se quejaba de molestias en el hombro.

La Policía Local de Petrer ha regulado el tráfico mientras se atendía a los heridos y se movían los vehículos.